
Comment le conjuguer ?
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Les verbes du 1er groupe

� Les verbes du 1er groupe se terminent par -er.

� Ex : Manger, laver, parler, écouter, regarder,          
essayer, etc.essayer, etc.

� Au présent de l’indicatif, ils ont les terminaisons :

� -e, -es, -e, -ons, -ez, -ent

� Ex : je mange, tu laves, il parle, 

nous écoutons, vous regardez, ils essaient
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Les verbes du 2e groupe(1)

� Les verbes du 2e groupe se terminent par -ir.

� Ex : Finir, réussir, sortir, venir, courir, tenir, etc.

� Au présent de l’indicatif, ils ont les terminaisons :

� -is, -is, -it, -issons, -issez, -issent ou

� -e, -es, -e, -ons, -ez, -ent ou

� -s, -s, -t, -ons, -ez, -ent ou

� -iens, -iens, -ient, -ons, -ez, -ennent
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Les verbes du 2e groupe(2)

� Les verbes du 2e groupe
�Ex : je finis, tu réussis, il sort, nous venons,

nous courons, vous tenez, ils ouvrentnous courons, vous tenez, ils ouvrent

� Au présent de l’indicatif, certains changent de
radical:

� Mourir : je meurs Tenir : tu tiens
� Venir : il vient
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Les verbes du 3e groupe(1)

� Les verbes du 3e groupe se terminent par -oir, -oire,

ou -re.

Ex : devoir, connaître, attendre, répondre, � Ex : devoir, connaître, attendre, répondre, 

conduire, boire, etc.

� Au présent de l’indicatif, ils ont les terminaisons :

� -s, -s, -t, -ons, -ez, -ent ou

� -s, -s, -d, -ons, -ez, -ent ou

� -s, -s, -t, -sons, -sez, -sent
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Les verbes du 3e groupe(2)

� Les verbes du 3e groupe
� Ex : je dois, tu sais, il attend, nous conduisons,

vous recevez, ils voient

� Au présent de l’indicatif, certains changent de
radical:

� Devoir : je dois Savoir : tu sais
� Recevoir : il reçoit Pleuvoir : il pleut
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